



Hommage à Pablo Neruda du 22 mars au 12 avril 2012 en Deux-Sèvres

dimanche 25 mars 2012, par [lpe](#)

Pour rendre hommage au poète chilien [Pablo Neruda](#), le Conseil général des Deux-Sèvres, en association avec les villes de Niort, Melle et Thouars, a mis en œuvre un dispositif d'une ampleur inédite en Deux-Sèvres.

Les Deux-Sévriens sont invités à découvrir la vie et l'œuvre du prix Nobel de littérature 1971 au travers de multiples manifestations : des expositions d'artistes internationaux inspirés par ses textes, des lectures publiques, des ateliers, des projections, des conférences... Le tout réparti dans 3 villes et une multitude de lieux, des plus classiques comme les bibliothèques et les collèges aux plus insolites comme les gares et la prison. Cette diversité ouvre à tous l'univers poétique d'un écrivain humaniste qui, du franquisme à Pinochet, n'eut de cesse de dénoncer l'oppression et de chanter la liberté universelle.

Entrée gratuite.

Lieux d'exposition, programme : [cliquez ici](#)

